
 

 

 

 

 

 

 

 全国
ぜんこく

で新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の増加
ぞ う か

が報道
ほうどう

されています。三重県
み え け ん

も、四日市市
よ っ か い ち し

も、感染者
かんせんしゃ

が増加
ぞ う か

し

ています。市内
し な い

でも、「学級
がっきゅう

閉鎖
へ い さ

」という学校
がっこう

も増
ふ

えてきています。本校
ほんこう

も同
おな

じように増加
ぞ う か

の傾向
けいこう

にあります。

引
ひ

き続
つづ

き、感染
かんせん

対策
たいさく

および体調
たいちょう

管理
か ん り

をよろしくお願
ねが

いします。あわせて、インフルエンザの流行
りゅうこう

の兆
きざ

しもあ

るようです。引
ひ

き続
つづ

き、学校
がっこう

でも「手洗
て あ ら

い・手指
し ゅ し

消毒
しょうどく

」「うがい」の徹底
てってい

を行
おこな

っていきます。 

●富
とみ

洲
す

原地区
は ら ち く

 消防団
しょうぼうだん

活動
かつどう

（３年生
ねんせい

） 

 １１月
がつ

８日
か

（火
か

）、３年生
ねんせい

が社会
しゃかい

科
か

の学習
がくしゅう

で「安全
あんぜん

なくらしを守
まも

る」という内容
ないよう

を勉強
べんきょう

しています。前回
ぜんかい

は、

四日市
よっかいち

北消防
きたしょうぼう

署
しょ

の方
かた

に来
き

ていただきました。今回
こんかい

は、自分
じ ぶ ん

たちの身近
みぢか

にある富
とみ

洲
す

原地区
は ら ち く

の消防団
しょうぼうだん

のみな

さんに来
き

ていただきました。最初
さいしょ

に、地区
ち く

市民
し み ん

センターにある「防災
ぼうさい

倉庫
そ う こ

」の

なかを見
み

せてもらいました。はじめてみる道具
ど う ぐ

も多
おお

く、驚
おどろ

いていました。 そ

の後
ご

、防火服
ぼ う か

を着
き

て、放水
ほうすい

活動
かつどう

の体験
たいけん

をさせていただきました。思
おも

っていた

より水
みず

の勢
いきお

いが強
つよ

く、「こんなに消火
しょうか

活動
かつどう

って大変
たいへん

なんだなあ…」と感想
かんそう

を

出
だ

していました。わたしたちのくらしを守
まも

るためには、たくさんの人
ひと

にお世話
せ わ

になっていることを学
まな

びました。 

●学
まな

び舎
や

音楽会
おんがくかい

（３～６年生
ねんせい

） 

 １１月
がつ

９日
か

（水
すい

）、『フライングドクター』という音楽家
おんがくか

のみなさんに来
き

ていただ

き、３～６年生
ねんせい

の子
こ

どもたちがプロの演奏
えんそう

を聴
き

きました。これは、四日市市
よ っ か い ち し

文化
ぶんか

財団
ざいだん

による「学
まな

び舎
や

音楽会
おんがくかい

」です。たくさんの学校
がっこう

から応募
お う ぼ

があったようです

が、そのなかで、本校
ほんこう

に来
き

ていただくことになりました。 

『フライングドクター』のメンバーは３人
にん

でしたが、３０種類
しゅるい

の楽器
が っ き

を演
えん

奏
そう

してくださいました。「♪エレクト

リカルパレート」「♪ドレミのうた」など、知
し

っている曲
きょく

から「♪威風堂々
いふうどうどう

」や「♪ノクターン」など、本格的
ほんかくてき

なク

ラッシック曲
きょく

も演
えん

奏
そう

していただきました。  

最後
さ い ご

には「♪さんぽ トトロメドレー」をアンコールで演奏
えんそう

していただきました。子
こ

どもたちも大盛
お お も

り上
あ

がり

でした。このようにプロの演奏
えんそう

を直接
ちょくせつ

聞
き

かせてもらう機会
き かい

はなかなかありません。とても素晴
す ば

らしい機会
き かい

を

いただきました。 

四日市
よ っかいち

市立
し り つ

富
とみ

洲原
す は ら

小学校
しょうがっこう

 

 学校
がっこう

だより   N0．２８ 
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三
さ ん

錨
びょう

本気
ほんき

に 元気
げんき

に 根気
こんき

よく 

令和
れ い わ

 ４年
ねん

 １１月
がつ

 ２８日
にち

 

 

 



●三泗
さ ん し

音楽会
おんがくかい

（６年生
ねんせい

） 

 ３年
ねん

ぶりの開催
かいさい

となる「三泗
さ ん し

音楽会
おんがくかい

」が開催
かいさい

されました。この行事
ぎょうじ

は、今年度
こんねんど

で６１回目
かいめ

です。保護者
ほ ご し ゃ

のみなさま方
がた

のなかにも、「子
こ

ども

のころに参加
さ ん か

したことがあるよ。」とか「中学校
ちゅうがっこう

の合唱
がっしょう

コンクールで

優勝
ゆうしょう

して出場
しゅつじょう

したわ。」という方
かた

もみえるのではないでしょうか。 

 新型
しんがた

コロナウイルスの影響
えいきょう

もあり、思
おも

うように練習
れんしゅう

できませんでしたが、６年生
ねんせい

の子
こ

どもたちはできるこ

とを精一杯
せいいっぱい

行
おこな

い、大
おお

きな文化
ぶんか

会館
かいかん

の舞台
ぶたい

の上
うえ

で、堂々
どうどう

と発表
はっぴょう

することができました。発表
はっぴょう

する前
まえ

に、全校
ぜんこう

の子
こ

どもたちの前
まえ

での披露
ひ ろ う

を考
かんが

えていましたが、感染
かんせん

状況
じょうきょう

から一堂
いちどう

に会
かい

するのではなく、６年生
ねんせい

の発表
はっぴょう

を録画
ろ く が

し、それを全校
ぜんこう

がＧｏｏｇｌｅ
ぐ ー ぐ る

 ｍｅｅｔ
み ー と

を使
つか

って鑑賞
かんしょう

しました。学校
がっこう

を代表
だいひょう

して５年生
ねんせい

から、「本番
ほんばん

、富
とみ

洲原
す は ら

小学校
しょうがっこう

の代表
だいひょう

として頑張
がんば

ってきてください。応援
おうえん

しています。」とエールが送
おく

られました。 

 「学校
がっこう

紹介
しょうかい

をする子
こ

」「伴奏
ばんそう

する子
こ

」「歌
うた

う子
こ

」と、それぞれが自分
じ ぶ ん

の役割
やくわり

をしっかりと果
は

たすことができま

した。文化
ぶんか

会館
かいかん

で大
おお

きな拍手
はくしゅ

をもらいました。 なお、コロナ禍
か

ということもあり、保護者
ほ ご し ゃ

のみなさんの現地
げ ん ち

での鑑賞
かんしょう

はできませんでした。そこで、授業
じゅぎょう

参観
さんかん

時
じ

の２０分
ふん

休
やす

みに講堂
こうどう

にて６年生
ねんせい

の歌声
うたごえ

を披露
ひ ろ う

させてい

ただきます。ぜひ、ご参加
さ ん か

ください。なお、録音
ろくおん

・録画
ろ く が

につきましては個人
こ じ ん

での鑑賞用
かんしょうよう

のみ可
か

とします。 

●人権
じんけん

フォーラム（６年生
ねんせい

） 

 １１月
がつ

１８日
にち

（金
きん

）、富
とみ

洲原
す は ら

中学校
ちゅうがっこう

１年生
ねんせい

と本校
ほんこう

６年生
ねんせい

で「人権
じんけん

フォーラム」が行
おこな

われました。学年
がくねん

の異
こと

なる２

学年
がくねん

が、ともに人権
じんけん

について語
かた

り合
あ

おう…という趣旨
し ゅ し

で行
おこな

われています。今年
こ と し

は、『ぴあサポートみえ』の

松田
ま つ だ

慎
しん

二
じ

さんに「障
しょう

がい者
しゃ

の人権
じんけん

」について伝
つた

えていただきました。そこから、「松田
ま つ だ

さんの話
はなし

から考
かんが

えた

こと」「今
いま

、わたしにできること」というテーマで話
はな

し合
あ

いがもたれました。子
こ

どもたちからは、「困
こま

っている人
ひと

がいたときに、自分
じ ぶ ん

から気
き

づけるようになりたいです。」「本当
ほんとう

にその人
ひと

にとって必要
ひつよう

な支援
し え ん

なのかどうかを

考
かんが

えたうえで、支援
し え ん

していきたいと思
おも

った。」などの意見
いけん

がありました。誰
だれ

もがくらしやすい社会
しゃかい

を築
きず

いて

いくために、一人
ひ と り

ひとりに何
なに

ができるかを考
かんが

えることができる機会
き かい

になりました。 

●富
とみ

洲原
すはら

小学校
しょうがっこう

 人権
じんけん

教育
きょういく

研究
けんきゅう

発表会
はっぴょうかい

 

 １１月
がつ

２１日
にち

（月
げつ

）、本校
ほんこう

で「人権
じんけん

教育
きょういく

発表会
はっぴょうかい

」が行
おこな

われました。県内
けんない

から２００名
めい

を超
こ

える教職員
きょうしょくいん

が集
あつ

まり、

本校
ほんこう

の取組
とりくみ

についてみていただきました。ＰＴＡ役員
やくいん

のみなさま方
がた

にも、駐車場
ちゅうしゃじょう

整理
せ い り

等
とう

に協力
きょうりょく

いただきま

した。ありがとうございました。今回
こんかい

のまなびを今後
こ ん ご

の子
こ

どもたちへの人権
じんけん

教育
きょういく

に生
い

かしていきます。 

 


